

Bangkitkan Semangat Pencinta Music, Unit Kegiatan Mahasiswa FH UNRAM Gelar UMF

Syafruddin Adi - NTB.UPDATES.CO.ID

Sep 23, 2023 - 17:15



Ketua Panitia Ultimate Music Festival (UMF) Samuel Hasian Simanjuntak, (23/09/2023)

Mataram NTB - Unit kegiatan Mahasiswa fakultas Hukum (FH) Universitas Mataram (UNRAM), Wahana Minat dan Kegemaran menggelar kegiatan Festival musik yang diberi nama Ultimate Music Festival (UMF). Kegiatan tersebut berlangsung selama dua hari dari 22 - 23 September 2023 di Executive Cafe,

Cakranegara Kota Mataram.

Ketua Wahana Minat dan Kegemaran Fakultas Hukum Universitas Mataram Salman Ardi melalui Ketua Panitia Ultimate Music Festival (UMF) Samuel Hasian Simanjuntak, saat ditemui media ini disela-sela acara berlangsung mengatakan UMF yang diselenggarakannya merupakan program kerja tahunan dari unit kegiatan Mahasiswa fakultas Hukum UNRAM yakni Wahana Minat dan Kegemaran yang bertujuan untuk mengajak para kaula muda NTB khususnya yang memiliki bakat seni untuk menunjukkan bakat dan keterampilan Seni yang dimilikinya.

Disamping itu lanjut Samuel sapaan akrabnya, kegiatan ini karena dominan diminati kaum muda juga bertujuan untuk mengajak para remaja, pemuda, pelajar dan mahasiswa untuk terus termotivasi untuk meningkatkan kreativitas yang dimilikinya sehingga lahir talent-talent baru yang dapat mengharumkan daerah Nusa Tenggara Barat.

Dalam UMF tahun 2023 ini Menurut Pria Mahasiswa semester akhir Fakultas Hukum Universitas Mataram ini panitia mengadakan festival. Dalam festival tersebut diselenggarakan lomba Vokal solo dan Lomba Band yang diikuti oleh para pemuda, pelajar se Nusa tenggara Barat.



"Ada 25 peserta untuk Lomba Vokal Solo dan ada 7 grup Band yang berasal dari pelajar maupun Mahasiswa se NTB," jelasnya, Sabtu (23/09/2023).

Dikatakan pula bahwa kegiatan Wahana Minat dan Kegemaran Fakultas Hukum Universitas Mataram ini closing ceremony nya akan berlangsung pada 22 November 2023 dengan menggelar Konser yang rencananya akan menghadirkan bintang tamu artis ibu kota serta menampilkan telen-telen lokal termasuk sang juara dari festival kali ini baik Juara Vokal solo maupun Juara grup Band.

Pemuda lajang ini berharap kegiatan yang diselenggarakan mahasiswa ini memiliki nilai positif untuk masyarakat NTB terutama dalam mengembangkan kreativitas di dunia seni. Kemudian dengan mengisi aktivitas melalui berbagai bentuk kegiatan positif dapat mengantisipasi berbagai hal negatif bagi para remaja atau pelajar dan mahasiswa itu sendiri sehingga memacu untuk terus dan terus berkreativitas.

"Semoga kegiatan seperti memiliki manfaat tersendiri bagi pelajar dan mahasiswa NTB yang memiliki kegemaran dalam dunia seni musik," pungkasnya.

(Adb)